



LA MUNICIPALITÉ DU CANTON DE HEMMINGFORD
THE MUNICIPALITY OF THE TOWNSHIP OF HEMMINGFORD

AVIS DE CONSULTATION PUBLIC
MODIFICATIONS DES RÉGLEMENTS
NO.309 ZONAGE
NO. 310 LOTISSEMENT
NO.314 USAGES CONDITIONNELS

AVIS PUBLIC est donné par les présentes par la directrice-générale que lors de la séance du conseil tenue le 3 JUN 2019, a donné des AVIS DE MOTION et des projets de règlements, qu'une consultation publique aura lieu, pour amender les règlements :309-6 zonage, 314-1 usages conditionnels et 310-2 sur le lotissement.

☞ le lundi, 8 Juillet à 19h30
dans la salle du conseil de l'hôtel de ville
505 rue Frontière, Hemmingford, QC J0L 1H0

309-6 zonage : Le présent règlement vise à modifier les dispositions concernant les enseignes et l'affichage contenues dans le règlement de zonage. Celles-ci nécessitaient d'être entièrement modifiés afin notamment d'autoriser de plus grandes dimensions d'enseignes et de nouvelles catégories d'enseignes.

314-1 usages conditionnels : Le présent règlement vise à ajouter des dispositions dans le règlement sur les usages conditionnels pour permettre à certaines conditions l'implantation d'une roulotte ou d'une maison mobile pour loger les travailleurs agricoles sur une terre agricole.

310-2 lotissement : afin notamment de déterminer des critères pour la création d'une nouvelle rue privée, de modifier les dispositions pour les cuis-de-sac ainsi que de modifier les opérations cadastrales qui sont soumises à la compensation pour fin de parcs.

PUBLIC NOTICE: MODIFICATIONS OF THE BY-LAWS
NO. 309 ZONING, NO.310 SUBDIVISION AND NO.314 CONDITIONAL USE.

PUBLIC NOTICE is hereby given by the town manager/secretary-treasurer, that at the June 3rd council meeting, notices of motion and by-laws projects where presented for: 309-6 zoning, 314-1 conditional use and 310-2 on subdivision.

309-6 zoning: The purpose of this by-law is to modify the provisions concerning signs and signage contained in the zoning by-law. These needed to be completely modified in order to allow larger sizes of signs and new categories of signs.

314-1 conditional uses: The purpose of this by-law is to add provisions in the by-law on conditional uses to allow certain conditions to be established for the installation of a mobile home to house farm workers on agricultural land.

310-2 subdivision: The purpose of this by-law is to determine criteria for the creation of a new private street, to modify the provisions for cul-de-sacs as well as to modify the cadastral operations that are subject for park compensation.

☞ Monday, July 8 at 7h30
In the council room of the Town Hall at
505 Frontière Street, Hemmingford, QC J0L 1H0

NB version anglaise à titre d'informations seulement ; la version française est le texte officiel

DONNÉ à Hemmingford, ce 4 juin 2019 / GIVEN in Hemmingford on June 4th 2019

Sylvie Dubuc, Directrice générale et sec. très.

505 rue Frontière, Local 3 Hemmingford, QC J0L 1H0
☎ (450) 247-2050 📠 (450) 247-3283
canton.township@hemmingford.ca
www.hemmingford.ca